

AB SOFORT IN STUTTGART JUNIOR PROJEKT MANAGER

STAN STUDIOS entwickelt Kampagnen aus der Perspektive der Zielgruppe, ausgerichtet auf die gegenwärtige digitale Medienlandschaft. Basierend auf Daten aber getrieben von Emotionen. Mit klarem Blick für kulturelle Relevanz und progressiv-innovativen Ansätzen verknüpfen wir Marken mit der Lebenskultur der Young Modern Society und bieten dabei unseren Kunden im gehobenen Premium- und Luxussegment universelle Marketing-Services.

I am because you are. Wir wissen, dass erfolgreiche Arbeit nur zusammen funktioniert. Deswegen bist du als Junior Projektmanager die zentrale Schnittstelle zwischen uns und dem Kunden, der Planung und der Durchführung, der Idee

und dem Ergebnis. Organisiere die Kreation von einzigartigem und relevantem In-the-now-Content für namhafte Kunden von Anfang bis Ende, sammle Arbeitserfahrung und wachse mit unserem Support über dich hinaus.

Deine Aufgaben

- Projektplanung in Vorgehensweise, Teamprozessen, Timing und Budgets
- Angebotserstellung, Abrechnung und Projektcontrolling
- Shooting Pre-Management, Production Assistance und Post-Management, Produktionscontrolling und Art Buying/ Artist Management
- Ermittlung von Contentbedarf, Optimierung von Contententwicklungen
- Kundenbetreuung von A bis Z

Dein Profil

- Unternehmerische Denkweise
- Praxiserfahrung im Bereich Content Marketing und Foto-/ Videoproduktionen
- Blick für modernen Content mit hohem ästhetischem Anspruch,
- hybrid gedacht / online + offline
- Erfahrung im Bereich Story-, Contentverlängerung in Kommunikationskanäle, wie Social Media und BtoB Tools
- Erste Praxiserfahrung im Bereich Projektmanagement
- Basics im Umgang mit Adobe InDesign + MS Office
- Selbständige und zuverlässige Arbeitsweise
- Eigenverantwortung und Organisationsgeschick
- Begeisterung und Teamfähigkeit

AS OF NOW IN STUTTGART JUNIOR PROJECT MANAGER

We service the universal marketing needs of our clients in the upper premium and luxury segment. Made for the contemporary digital landscape, we create campaigns from a consumer's perspective. Focussed on data and analytics, but driven by emotions. Our bold and new approach aligns brands to in-the-now consumer behaviour.

I am because you are. We know that successful outcomes can only be created together. That's why as a junior project manager you are the central interface – between us and the customer, the planning and implementation, the idea

and the result. With us you can experience the creation of unique and relevant in-the-now content for renowned clients, gather a lot of work experience and grow with us.

Your Tasks

- project planning in approach, team processes, timing and budgets
- offer preparation, invoicing and project controlling
- shooting Pre-Management, Production Assistance and Post-Management
- production Controlling and Art Buying/Artist Management
- determination of content demand, optimization of content development
- holistic concept development in the area of content marketing
- customer service from A to Z

Your Profile

- entrepreneurial thinking
- practical experience in content marketing and photo/video productions
- feeling for modern content with high aesthetic demands, hybrid thought / online + offline
- experience in the field of story and content extension in communicationchannels such as social media and B2B tools
- practical experience in project management
- basics in working with Adobe InDesign + MS Office
- independent and reliable way of working
- personal responsibility and organizational skills
- enthusiasm and team spirit